

**Betreff**

Ampel in der Stadelheimerstraße/ Ecke Schwarzenbergstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Ich wohne schon sehr lange in der Nähe der Stadelheimerstr.aße und mir ist es schon häufig aufgefallen, dass Autofahrer,, die Fußgängerampel übersehen, so dass es zu sehr gefährlichen Situationen kommt. Autofahrer, die diese Straße nicht kennen, lassen sich von dem freien Blick auf die vierspurige gerade Straße verführen, schnell zu fahren und übersehen die Ampel, die ja auch meist auf "Grün" steht, da es sich um eine Drückampel handelt. Ich beantrage daher ein bessere Sichtbarkeit dieser Ampel, z. B. durch eine Aufhängung über der Straße oder eine Markierung des Straßenbelages.**

*einstimmig angenommen*